

# L'extension de l'école Saint-Pierre inaugurée

Pleurduit - 05 Mai 2014 – OUEST FRANCE



*Entouré d'enfants de l'école et face à la croix réalisée en mosaïques par les élèves, le père Gallais a procédé à la bénédiction de l'espace inauguré. |*

Vendredi 25 avril, quelque deux cents personnes, enfants compris, participaient à l'inauguration de l'agrandissement de l'école Saint-Pierre.

L'école Saint-Pierre compte aujourd'hui onze classes pour accueillir tous les enfants, soit plus de 300 cette année. **« C'est bien cet impératif d'ouverture et d'accueil qui mobilise nos énergies, à nous parents, enseignants, membres de l'Organisme de gestion de l'enseignement catholique (Ogec) ou de l'Apel, et qui a motivé cette extension que le père Gallais va bénir sur la croix réalisée par les élèves. »**

200 m<sup>2</sup> d'espace

L'opération architecturale proprement dite a consisté à adjoindre aux bâtiments existants une extension de 200 m<sup>2</sup>. Les nouveaux locaux sont plus lumineux, fonctionnels et comprennent, notamment, une nouvelle salle de classe et un vaste espace multi-activités, où se déroulait l'inauguration. Avec cet agrandissement et l'aménagement de tout le rez-de-chaussée pour une accessibilité totale, l'architecte a créé une nouvelle façade. Elle porte aujourd'hui l'enseigne multicolore de l'école et une nouvelle entrée qui donne directement sur le parking du Clos Champion. **« Ces travaux, pour un total de plus de 350 000 €, ont été financés uniquement sur des fonds privés, avec un emprunt de 300 000 €, remboursé par la solidarité du réseau de l'enseignement catholique et par les contributions des familles, mais aussi par les dons de l'Apel, d'entreprises ou de particuliers »**, a rappelé Patrice Bedel, président de l'Ogec.